

行ってこーわい 会ってこーわい

「松前町第九演奏会」

歓喜の歌を声高らかに
町民手作りの演奏会

No. 29

「2010 松前町第九演奏会」は昨年12月19日、松前総合文化センターで開かれ、子どもから80代まで総勢180人の松前町第九合唱団が高らかな歌声を響かせました。

平成21年度に引き続き今回で2度目の開催で、会場は立ち見客が出るほどの盛況。伊予高校吹奏楽部の演奏に合わせて、コーラス担当の町民らが交響曲第九番の第4楽章「歓喜の歌」を熱唱すると、約700人の聴衆は力のこもった演奏に聴き入りました。

大成功に終わった演奏会を支えてきた実行委員の八木代志子さんは「6月から月に2回、11月からは毎週のように練習を重ねてきました。本番、歌が最後の方になると『もう終わってしまう』と何とも言えない気持ちになりました」と感無量の様子。また、実行委員であり本番はソリストとして参加した國廣由佳さんは「素晴らしい演奏と歌声に支えられて松前町第九は参加者が増えています。おばあちゃんと孫で参加している人もいました。これも第九だからできること。年代を越えた輪が広がっていてうれしく思います」と喜びを語っていました。



1 2010 松前町第九演奏会の様子。迫力ある歌声に大勢の観客が魅了された
2 実行委員の皆さん（左から麻生美智子さん、大西実和さん、國廣由佳さん、沖知美さん、八木代志子さん、大西多美子さん

▼編集後記

毎日毎日寒いですね。寒さが苦手な私は、出勤する車の中で、エアコンがきかないことがつらくて「あーもうダメ、寒すぎるー」と不満。でも、窓の外には真っ白な息を吐きながら自転車をとく高校生の姿。それに、私が通勤する時間よりも前に、小学生はスカートに短パンで通学しているんですよ…。

松前公園は、休日になると今の時期でも大勢の親子連れでにぎわっています。最近では、過敏になり過ぎて風邪が流行っているからと、外で遊ばないと言われていますが、外で遊ぶからこそ、身体が丈夫になり、免疫力が向上され、心も身体も健康になるのかもしれない。なので、こんな冬でも「外にでなきゃ」と思えてきました。

今年こそ体調を崩すことなく冬を乗り切りたいと思います。皆さんも、風邪などひかず、元気にお過ごしください。(高橋)

発行/松前町
編集/広報編集委員会
発行日/平成23年2月1日

☎ 791-3192
愛媛県伊予郡松前町大字筒井631
☎ 089-985-2111(代)

この広報紙は、資源保護と環境に配慮して大豆油墨、再生紙、水なし印刷で作成しています。



申請から工事までお任せください! 広告

下水管接続工事

(有)環境管理研究所

本社/松山市土居町500番15
支店/伊予郡松前町東古泉405-3

☎965-1888

補聴器

3か月間 試験 サービス実施中!

松山市末広町16-6 定休日/正月、お盆を除き年中無休
聞こえをサポート・ケアし、やさしい音を提供する

CHUO 中央補聴器センター 松山店

TEL/FAX. 089-934-4347
www.central-h.net

有料広告募集中

掲載場所 裏表紙の最下段
広告料 20,000円/枠(1か月)
大きさ 縦40mm×横60mm
カラー フルカラー

☎総務課広報情報係 ☎985-4132